
Beschluss: 

 
Der Stadtrat beschließt einstimmig, dass die Verwaltung im Rahmen ihrer personellen Möglichkeiten 

weiterhin Kontakt zu Eigentümern aufnimmt, die über leerstehende Büro- und Gewerbeflächen im 

Innenstadt-bereich verfügen. Gemeinsam mit den Eigentümern soll dann eine mögliche Umwandlung 

dieser Flächen in bezahlbaren Wohnraum geprüft werden. Eine flächendeckende Erhebung zu 

leerstehenden Büroflächen wird aber nicht durchgeführt. 

 


